

Ayer jugó el equipo de balonmano de MU en Madrid el partido de Campenato de España

27/03/2015

Después de ganar el Campeonato de Euskadi, los chicos del equipo de balonmano de MU consiguieron el pase final para la primera fase del Campeonato de España.

Esta fase clasificatoria se tenía que jugar entre Murcia y País Vasco en todos los deportes y se jugó ayer en Madrid en casi todas las modalidades.

A las 15:00 teníamos el partido contra la UCAM, para el que salimos a las 8:00 de la mañana en autobús desde Gasteiz junto a los/as alumnos/as de EHU/UPV.

Finalmente solo viajaron 9 alumnos en el equipo de balonmano y fue imposible resistir al equipo que tiene muchas posibilidades de ganar la final de balonmano, y que viajó con 14 jugadores, dos entrenadores y un fisioterapeuta.

Aunque perdimos y fue un viaje muy cansado, la experiencia fue muy bonita.

Por nuestra parte, felicidades por el trabajo y el esfuerzo realizado, gracias a los participantes y a los/as profesores/as que ayudaron a que pudiesen participar.

Más

fotos: <https://www.facebook.com/MondragonUnibertsitatekoKirolZerbitzua>

